

# Voraz incendio en el centro de Panguipulli afectó una vivienda y dejó tres damnificados

**EN TERRENO.** En el lugar trabajaron cerca de 80 bomberos y nueve máquinas del Cuerpo de Bomberos de Panguipulli.

Un voraz incendio en la jornada de ayer, provocó graves daños a una vivienda de dos pisos ubicada en la calle Bernardo O'Higgins N°413, en pleno centro de Panguipulli, a un costado de la Clínica Vitale.

Según antecedentes del Cuerpo de Bomberos de Panguipulli, en la vivienda habitaban tres personas, una de ellas adulta mayor. En ese sentido, informaron que ninguno resultó con lesiones, y que debido a la emergencia, los tres fueron trasladados a la casa de familiares.

En relación a la vivienda, detallaron que debido a su gran tamaño, también era utilizada por un local comercial en el primer piso, mientras que en el segundo piso estaba la oficina de una abogada local; además de otras habitaciones que eran utilizadas por una manicurista y un centro integral de masajes. Todos estos negocios, además de las habitaciones de los propietarios se vieron afectados por el fuego, el que pudo ser contenido por el personal bomberil que llegó al lugar.

En ese contexto, desde el Cuerpo de Bomberos de Pan-



CUERPO DE BOMBEROS DE PANGUIPULLI.

BOMBEROS DE MALALHUE COLABORARON EN EL CONTROL DEL FUEGO.

**18 horas** aproximadamente inició el incendio. Según reportes de Bomberos, fue controlado cerca de las 20 horas.

guipulli informaron que asistieron aproximadamente 80 voluntarios y nueve máquinas de las distintas compañías locales, que se sumó a la ayuda prestada por el Cuerpo de Bomberos de Malalhue, con otro importante contingente.

La labor de los voluntarios

fue relevante, ya que además de controlar el fuego, lograron cortar el fuego para las residencias colindantes desde un inicio, lo que ayudó a que una clínica (Vitale) no sufriera daños de infraestructura.

Cabe señalar que al cierre de esta edición, Bomberos aún trabaja en el sitio del suceso para extinguir completamente el fuego y realizar labores de ventilación, y así evitar la salida de nuevas llamas.

En relación a las causas del incendio, es investigado por el Cuerpo de Bomberos.